

Optimismus siegt auch in Krisenzeiten: Spielende beim Planspiel Börse 2020 der Sparkassen

Nürnberg (SN). Das Planspiel Börse der Sparkassen findet immer im vierten Quartal des Jahres statt. Auch Corona konnte diese Konstante im Schul- und Sparkassenkalender nicht ausbremsen: Im Geschäftsgebiet der Sparkasse Nürnberg, also in der Stadt Nürnberg und im Landkreis Nürnberger Land, haben sich in dieser Spielrunde 635 Schüler*innen in 215 Teams für Europas größtes Online-Börsenlernspiel registriert. Elf Wochen galt es die Kursentwicklungen an den Börsen zu beobachten, Wirtschaftsnachrichten zu studieren, das Für und Wider abzuwägen, um so die aussichtsreichsten Transaktionen für das eigene Depot auszuwählen. Am 9. Dezember 2020 ging nun die 38. Spielrunde zu Ende und die besten regionalen Gruppen wurden von der Sparkasse Nürnberg mit einer Finanzspritze belohnt.

Der harte Kampf um die amerikanische Präsidentschaft, das Dauerthema Brexit und auch der zweite Lockdown konnten dem Optimismus an der Börse nicht die Luft nach oben nehmen. Davon profitierten auch die Siegerteams im Geschäftsgebiet. In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „**StandartOmen**“ vom **Maria-Ward-Gymnasium in Nürnberg** sein Startkapital von 50.000 Euro auf 60.294 Euro. Die vier Mädchen aus der 10. Klasse setzten dabei unter anderem erfolgreich auf die Wertpapiere von Amazon, Tesla Motors, Apple und Netflix.

„**Lacasa de papel**“ mit den drei Zehntklässlern aus der **Bertlein Mittelschule Lauf II** landete mit einem Depotwert von 58.233 Euro auf Platz 2. Den dritten Platz erspielten sich die „**Oberkrainer BBCs**“ vom **Christoph-Jacob-Treu-Gymnasium Lauf** mit einem Depotgesamtwert

von 57.529 Euro. Die Top 3 erhalten 600 Euro, 450 Euro und 400 Euro Preisgeld, das Maria-Ward-Gymnasium Nürnberg bekommt 100 Euro als erfolgreichste Schule.

In der Nachhaltigkeitsbewertung, die den Fokus auf die Anlage mit nachhaltigen Wertpapieren legt, gewannen die **„Die Liquiditiden“ vom Sigmund-Schuckert-Gymnasium Nürnberg** mit einem Ertrag von 9.437 Euro. Belohnt wurden die vier Zehntklässler mit insgesamt 400 Euro.

Der Wettbewerb

Die Sparkasse Nürnberg veranstaltet seit 1983 das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur Finanzbildung. Beim Planspiel Börse handelt es sich um ein onlinebasiertes Lernspiel, an dem verschiedene Zielgruppen in unterschiedlichen Wettbewerben teilnehmen. Alle Teilnehmenden erhalten ein Depot mit einem virtuellen Kapital, das es durch Käufe und Verkäufe von konventionellen und nachhaltigen Wertpapieren zu steigern gilt. Ziel des Planspiels Börse ist es, die Teilnehmenden auch im Hinblick auf die persönliche Finanzplanung mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen vertraut zu machen.

Kontakt:

Tina Koller

Pressesprecherin

Telefon: 0911 2303171

tina.koller@sparkasse-nuernberg.de